



Etwa 50 Teilnehmer hatten sich zur Boßel-Tour des Gewerbevereins Schwanewede angemeldet. FOTO: DF

Mit Spaß und Spiel zum Sieg

Boßel-Tour des Gewerbevereins Schwanewede

Schwanewede – Neblig-trüb und nasskalt präsentierte sich der vergangene Samstag. Typisch November eben. Dem Spaß am Spiel tat das auf der Boßel-Tour des Gewerbevereins Schwanewede aber keinen Abbruch. Zumal am Ende des vergnüglichen Nachmittags ein Sieger-Wanderpokal auf die besten Boßler wartete.

Fast 50 Mitglieder und Freunde, mehr als in den Jahren zuvor, hatten sich zur dritten Boßel-Tour des Gewerbevereins Schwanewede angemeldet, darunter auch viele Frauen. Erstmals fand die sportliche Veranstaltung nicht wie bisher im September, sondern im November statt. Aufgeteilt in sechs Gruppen ging es vom Landhaus Schwanewede aus vorbei an Wiesen und Felder auf einen dreieinhalbstündigen Rundgang. Nur jeweils ein Sportler war gesetzt, alle anderen waren den Mannschaften zugelost. Nach etwa zwei Drittel der Strecke gab es eine Stärkung vom Landhaus-

Team mit heißen Getränken wie Glühwein und Kaffee und leckerem Butterkuchen, wovon alle Boßler gerne Gebrauch machten.

ANZEIGE _____

BARGELD SOFORT • Ankauf von ALTGOLD • BRUCHGOLD • ZAHNGOLD  JUWELIER • GOLDSCHMIED FINJAN Heidkamp 2 • Schwanewede • ☎ 0 42 09 / 51 78

Erst bei Einbruch der Dunkelheit erreichten die ehrgeizigen Weitwerfer wieder den Ausgangspunkt. Am erfolgreichsten war die Gruppe in der Besetzung Andrea Matz, Christina Ohlandt, Gerd von Rahden, Helmut Rost, Dennis Witthus, Sven Heinze und Jens Müller. Die siegreichen Sieben durften sich zusätzlich zum Siegerpokal mit „Goldmedaillen“ schmücken.

Bei Grünkohl und Pinkel in gemütlicher Atmosphäre und bei bester Stimmung unter allen Teilnehmern ließen die Boßler den Abend im Landhaus Schwanewede ausklingen.